

Dank an die Helfer

Schuljahrsabschluss an der Felsenmeerschule

Reichenbach. Die Aufgaben an der Felsenmeerschule werden immer umfangreicher. Daher sei es wichtig, dass die gesamte Schulgemeinde mithilfe, betonte Rektorin Doris Sauer jetzt bei der Abschlussfeier vor den Sommerferien. Das kleine Fest bildete den Rahmen, um den Helfern zu danken.

Claudia Arndt, Annette Fischer, F. Grimm-Helbig und Claudia Scherber hatten sich um die Arbeitsgemeinschaften Basteln und Theater, sowie um die "Spielothek" und die Bücherei gekümmert "Diesen Müttern war bewusst, dass Eltern und Lehrer eine gemeinsame Verantwortung für den Bildungsweg der Kinder haben", betonte Doris Sauer. Die Mitarbeit der Eltern sei sehr willkommen gewesen.

Auszeichnungen gab es beim Fest für die Sieger bei den Bundesjugendspielen. Von den 220 Schülern der Felsenmeerschule nahmen 159 an dem Wettbewerb teil; 120 Schüler erhielten Sieger- und Ehrenurkunden.

Sieben Schülerinnen erhielten außerdem Urkunden und Geschenke für "überdurchschnittliche Leistungen im Sozialverhalten": Azize Batu, Magdalena Kaltwasser, Sabine Machoczek, Michele Richter, Mareike Scharschmidt, Marie-Christin Seidel und Samira Wanitschek.

Mit der Verabschiedung der Schüler der vierten und sechsten Klassen, die nach den Ferien auf weiterführende Schulen wechseln, und einem Kriminal-Theaterstück ging die Schuljahrs-Abschlussfeier zu Ende. Am Programm der Veranstaltung hatte sich auch der Schulchor beteiligt. tm

Bergsträßer Anzeiger
28. Juli 2003